

## BVB-Fans spenden an die Kinderkrebshilfe



Der Fanclub »Schwarz-Gelber Chiemgau« engagiert sich in der Region auch sozial. Die Fans des Fußball-Bundesligisten Borussia Dortmund haben nun die Kinderkrebshilfe Berchtesgadener Land/Traunstein unterstützt und spendeten aus ihrem Vermögen exakt 1019,09 Euro an die Einrichtung. »Diese heimtückische Krankheit kann jeden treffen. Deshalb haben wir uns dazu entschlossen, in diesem Jahr an die Kinderkrebshilfe zu spenden«, teilte die Vorstandschaft des Fanclubs mit. Die Übergabe des Schecks fand am Hauptsitz der Organisation in Oberteisendorf statt. Rosmarie Baumgartner (Bild, Zweite von rechts) nahm ihn entgegen und bedankte sich recht herzlich. Übergeben wurde der Spendenscheck vom 1. Vorstand Jakob Schnell (Zweiter von links) mit seinem Sohn Elias und dem Kassier des Fanclubs, Christian Flamma. »Auch im nächsten Jahr werden wir wieder für einen guten Zweck spenden. Denn wie heißt es doch so treffend: In den Farben getrennt, in der Sache vereint.«

(Foto: Fanclub)